

# *Diplomático afirma que Constituyente fortalecerá unidad de Venezuela*

---



La Habana, 24 jul (RHC) El embajador de Venezuela en Cuba, Alí Rodríguez Araque, aseveró este 24 de julio, en La Habana, que la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), cuyos integrantes serán elegidos el próximo domingo día 30, fortalecerá la unidad de ese pueblo suramericano.

En acto efectuado en la capital cubana por el aniversario 234 del natalicio de El Libertador Simón Bolívar y los 194 años de la Batalla Naval del Lago de Maracaibo, gesta que selló la independencia de Venezuela, el diplomático se refirió a la situación actual de su nación, donde existe "un conflicto abierto por el poder político".

"Frente a todos los obstáculos, avanzará el proceso hacia la ANC, convocada por el presidente Nicolás Maduro", enfatizó Rodríguez Araque, precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

Desde la Casa Simón Bolívar, centro que celebra 24 años de su fundación, el Embajador subrayó que esa iniciativa democrática es y será acompañada por gobiernos y líderes que defienden el principio del derecho a la autodeterminación, y recordó que Maduro ha planteado, con total razón, que Venezuela necesita la paz.

Aludió a la actual confrontación de la oligarquía más agresiva de Estados Unidos contra su país, el cual pretende mantener la independencia y el legado de Hugo Chávez Frías (1954-2013).

Con anterioridad, el diplomático venezolano y Eusebio Leal Spengler, historiador de La Habana, colocaron una ofrenda floral ante la estatua de El Libertador, en el parque ubicado en Mercaderes y Obra Pía, en el Centro Histórico de la urbe.

Durante el acto, el intelectual cubano evocó la visión del prócer independentista, cuyo proyecto fue más allá de las fronteras venezolanas, en busca de la integración de América Latina y el Caribe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136406-diplomatico-afirma-que-constituyente-fortalecera-unidad-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**